



*El Dr. Fernando Simón en su comparecencia de esta mañana*

(Redacción, 07/03/2020) El portavoz del Centro de Alertas y Emergencias Sanitarias del Ministerio de Sanidad, **Fernando Simón**, acaba de comparecer ante los medios y **lo primero que ha hecho es agradecer la colaboración de las iglesias evangélicas**, sin nombrarlas específicamente pero sin ningún tipo de equívoco para los medios, por su colaboración en la investigación y contención de casos de contagio en sus iglesias.

**“Lo primero que quiero es hacer un par de agradecimientos”**, dijo el Dr. Simón nada más abrir su rueda de prensa a las 11:15 hs de esta mañana, aproximadamente.

**“Sabían que hemos tenido con un grupo religioso algunos casos asociados y me gustaría agradecer el esfuerzo que ha hecho este grupo para apoyar las investigaciones”**

y han publicado recomendaciones en su página web y **han colaborado con las Comunidades Autónomas y con el Ministerio de Sanidad para solucionar los problemas relacionados con la transmisión dentro de este grupo**, y quería agradecerse”, ha dicho Simón.

## **“DISCRIMINACIÓN SIN NINGÚN SENTIDO NI LÓGICA EN TORREJÓN”**

El portavoz del Ministerio de Sanidad también se ha referido a la situación creada en Torrejón con motivo de una especulación mediática sobre la existencia de **un presunto “foco evangélico en Torrejón”** -in existente, según todas las fuentes consultadas- **que se ha traducido en la proliferación de noticias falsas, fake news y, lo más lamentable, casos concretos de discriminación contra fieles vinculados a las iglesias evangélicas del municipio** a los que se ha impedido el acceso a sus puestos de trabajo o a centros escolares **por el simple hecho de “ser evangélicos”**.

## **SOLICITUD A LOS MEDIOS**

“También quería decirles que, al parecer, ha habido algunas **situaciones de discriminación en una zona de Madrid, en Torrejón en concreto**, hacia algún grupo religioso, y a mi me gustaría solicitar su ayuda para, por favor, como hemos hecho en otras ocasiones, minimizar la discriminación o la estigmatización de gente, además **sin sentido y sin ninguna lógica**. Agradecería, por favor, su apoyo”, ha dicho Simón.

## **NOTA INFORMATIVA**

Estas palabras del portavoz del Ministerio de Sanidad se producen tras las dos reuniones que representantes evangélicos mantuvieron -el jueves con el ministro de Sanidad, **Salvador Illa**, y

Escrito por Actualidad Evangélica  
Sábado, 07 de Marzo de 2020 13:04

---

el viernes con el

**Dr. Simón**

, la directora general de Salud Pública de la Comunidad de Madrid

**Yolanda Fuentes**

, y el jefe del área de epidemiología,

**Jenaro Astray**

- , tras la cual se publicó

[una nota informativa conjunta](#)

en la que se dejaba claro que

**no había ninguna iglesia evangélica en Torrejón de Ardoz que fuera foco de contagio**

, y que

**la única Iglesia Evangélica de la Comunidad de Madrid en la que se han detectado casos concretos**

de personas contagiadas, en Leganés-Alcorcón,

**había colaborado con las autoridades de forma óptima desde el primer momento**

por lo que la situación se considera bajo control.



Escrito por Actualidad Evangélica  
Sábado, 07 de Marzo de 2020 13:04

---

**Reunión con el Ministro de Sanidad** (de izq. a der.): Enrique Ruiz, consejero de Sanidad de la CAM; Jorge Fernández (FEREDE); Manuel Cerezo (CEM); Salvador Illa (Ministro de Sanidad); Faustino Bueno (Secretario General del MS); y Fernando Simón (portavoz del CAEMS)

## **RECOMENDACIONES DE FEREDE**

Respecto a [“las recomendaciones publicadas por los evangélicos en su página web”](#) , a las que ha aludido el Dr. Simón en su comparecencia, éstas son las publicadas ayer para difusión entre las iglesias y que **ya están teniendo una respuesta solidaria y responsable dentro de la comunidad evangélica**

.

Escrito por Actualidad Evangélica  
Sábado, 07 de Marzo de 2020 13:04



## RECOMENDACIONES PARA CONTENER EL AVANCE DEL CORONAVIRUS EN LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS

6 de marzo de 2020

Las iglesias evangélicas, en la medida que mantenemos reuniones públicas, podemos ser afectados por el coronavirus como el resto de la población. Por esta razón, recomendamos:

1. Si hay un **CASO POSITIVO** en la iglesia:
  - ⇒ Informar a los responsables y a la autoridad sanitaria **de forma inmediata**.
  - ⇒ Suspender los cultos y reuniones.
  - ⇒ Someter a los asistentes a cuarentena preventiva, siguiendo la indicación de las autoridades sanitarias.
2. La **CUARENTENA PREVENTIVA** de particulares en sus domicilios está indicada:
  - ⇒ Siempre cuando se den casos positivos en el entorno personal o familiar
  - ⇒ Cuando se haya asistido a hospitales o lugares públicos con casos positivos.
3. Cuando alguien tenga **SÍNTOMAS** tipo gripe, cuadro catarral u otras afecciones con síntomas similares que recuerden a la infección por coronavirus, se recomienda quedarse en casa y consultar a las autoridades sanitarias.
4. Si eres **PERSONA DE RIESGO** (edad avanzada, patologías previas señaladas por las autoridades sanitarias, procedentes de zonas de riesgo, etc.) recomendamos no acudir a reuniones, quedarse en casa y restringir las visitas.

Se recomienda acordar fórmulas de **teletrabajo** para personas con síntomas o de riesgo.

5. Cada uno de nosotros deberá adoptar las **MEDIDAS HIGIÉNICAS Y PREVENTIVAS RECOMENDADAS** por las autoridades sanitarias:
  - ⇒ Lávate las manos siempre que puedas, especialmente si has tenido contacto físico fuera de tu ámbito habitual.
  - ⇒ Cúbrete la boca al toser y/o estornudar con un pañuelo o el antebrazo.
  - ⇒ Evita tocar tus ojos, nariz o boca.
  - ⇒ Evita en lo posible el contacto físico con otras personas (besos, abrazos y darse la mano).
  - ⇒ Distribuye geles hidroalcohólicos por tu local y Sustituye las toallas por papel.
6. Para evitar contagios y contener la expansión del virus, **SE RECOMIENDA A LAS IGLESIAS:**
  - ⇒ Disminuir la frecuencia de las reuniones.
  - ⇒ Evitar la movilidad entre congregaciones, incluyendo los pastores.
  - ⇒ Evitar las grandes concentraciones.
  - ⇒ **Difundir** todas estas medidas ante mencionadas mediante carteles informativos en lugares de culto, de reunión y de trabajo.

La **SUSPENSIÓN PREVENTIVA DE CULTOS O REUNIONES**, cuando no existan casos positivos, es una decisión de cada entidad, salvo recomendación de la autoridad sanitaria.

7. En todos los casos, debemos estar **ATENTOS A LA INFORMACIÓN SANITARIA** y colaborar con su cumplimiento. Desde FERED nos ponemos a disposición para colaborar con las iglesias y con las autoridades sanitarias en la contención y lucha contra la enfermedad.

Muchas gracias por vuestra colaboración

**FERED** (Federación Evangélica de Religión Evangélica de España) - Teléfono: (95) 03 22 00 - Dirección: Calle de Méndez y Núñez, 10 - Sevilla - España - www.fered.es